



Happy Summer⁰²

Special Offer

From May 1st to September 30th 2022

**Enjoy a 3 nights stay or more...
in a Privilege Room**

**Benefit from a 10% discount
on the room rate**

- Minimum length of stay of 3 nights (in case of a reduced stay, the standard rate applies)
- For a stay booked and made from May 1st to September 30th 2022, in a Privilege Room
- The discount applies on the room rate for 1 or 2 persons.
- The 3rd person supplement, baby bed and/or additional services are not included in the promotion
- Booking made at the "HAPPY SUMMER" rate, this offer cannot be combined with other offers or packages
- Offer available for bookings made directly with the hotel, (email, phone or website), not available for bookings made through partner websites or gift vouchers.

INFORMATIONS & RESERVATIONS

+33 4.90.41.90.05 - INFO@HOTELDUMIDIVISAN.COM
WWW.HOTELDUMIDIVISAN.COM



Happy Summer^{le}

Spezialangebot

Vom 1. Mai bis zum 30. September 2022

Bleiben Sie 3 Nächte und mehr...

In einem unserer Privilège-Zimmer

**Profitieren Sie von einem Rabatt von 10%
auf den Zimmerpreis**

- Für einen Aufenthalt von mindestens 3 Nächten (im Falle einer Verkürzung des Aufenthalts gilt der Standardpreis).
- Für einen Aufenthalt, der vom 1. Mai bis zum 30. September 2022 gebucht und durchgeführt wird, in einem Privilege-Zimmer.
- Die Ermäßigung gilt für den Zimmerpreis für 1 oder 2 Personen.
- Der Zuschlag für 3. Person, Babybett und/oder Nebenleistungen sind nicht in der Ermäßigung enthalten.
- Buchung zum "HAPPY SUMMER"-Tarif, Angebot nicht mit anderen laufenden Angeboten oder Pauschalen kombinierbar.
- Angebot verfügbar für Buchungen, die direkt mit dem Hotel getätigt werden, (E-Mail, Telefon oder Website), nicht verfügbar für Buchungen, die über Partner-Websites oder Geschenkgutscheine getätigt werden.

INFORMATIONS & RESERVATIONS

+33 4.90.41.90.05 - INFO@HOTELDUMIDIVISAN.COM
WWW.HOTELDUMIDIVISAN.COM